

„Versprecht mir, dass ihr euch bemühen werdet! Eure Belohnung wartet schon auf auch“, sagte der Bürgermeister zu seinen beiden Söhnen. Niklas und Sebastian Jackman machten sich langsam auf den Weg zu ihrem BMW. Um Mitternacht erreichten sie das Globenmuseum. Lange überlegten sie, wie sie es schaffen könnten in das Museum einzubrechen, ohne dass jemand es bemerkte. Dann hatten sie die Idee mit einem Glasschneider ein Loch in die Scheibe zu schneiden. Und tatsächlich: Sie schafften es unbemerkt in das Globenmuseum einzubrechen. Dort angelangt schalteten sie mithilfe eines Codes, den sie davor vom Vater erhalten hatten, die Alarmanlage aus. Mit viel Mühe schafften sie es den Globus zu entwenden. Nach dem Einbruch fuhren sie zu einem abgelegenen Waldstück, wo sie ihn an der vereinbarten Stelle versteckten. Nebenbei informierten sie den Vater über das Ereignis. Sie ahnten aber nicht, dass ihr Vater schon im Wald war und seine Söhne beim Verstecken des Globus beobachtet hatte. Nur er wusste, dass sich im Globus Diamanten befanden.

Als der Bürgermeister sicher war, dass Sebastian und Niklas auf dem Weg zum Auto waren, schlich er sich zum Globus. Während er versuchte die Diamanten zu entwenden, stand plötzlich Sebastian vor ihm und sagte: „Vater, wie konntest du nur?“

In diesem Moment zog der Bürgermeister eine Waffe und erschoss seinen ungeliebten Sohn. Sebastian fiel zu Boden und verblutete ganz langsam und schmerzhaft. Plötzlich trafen die Polizisten ein, die sofort den Notarzt anriefen. Dieser kam innerhalb von fünf Minuten, doch es war schon zu spät. Niklas und der Bürgermeister wurden von der Polizei verhaftet und zu einer lebenslangen Haftstrafe verurteilt.